

Aufruf der Personalräte in der Universitätsmedizin

Jetzt bist DU dran!

14. Mai 2013

Nichts ist gut! Auch wenn sich die Regierungsfractionen auf einen Erhalt beider Unikliniken verständigt haben, soll es doch bei den beabsichtigten Finanzkürzungen von 50 Mio. Euro für die Universitäten, Hochschulen und die Universitätsmedizin bleiben.

Über dieses finanzielle Waterloo für die Hochschulen hinaus sollen die Investitionszuschüsse für die Universitätsmedizin radikal zusammengestrichen werden. Wird das Realität, ist das Uniklinikum Magdeburg in zwei Jahren pleite!

Es steht also ernst um uns als Universitätsmedizin und die Wissenschaft in Magdeburg!

Deshalb haben der Oberbürgermeister, der Rektor der Uni, der Rektor der Hochschule sowie der Ärztliche Direktor und der Dekan zu einer gemeinsamen Demo aufgerufen:

am 29.05.2013

Abmarsch vom Sammelpunkt vor Hs. 60a gegen 12:30 Uhr

Ziel: Domplatz gegen 14:00 Uhr

Klinikumsvorstand, Fakultätsvorstand und Personalräte erwarten eine breite Unterstützung aller unserer Mitarbeiter und Studenten. Gemeinsam mit Vertretern der Stadt und dem Fachschaftrats unserer Studierenden koordinieren wir die Vorbereitung.

Im Rahmen einer Vereinbarung zwischen Dienststelle und Personalräten wollen wir regeln, dass eine Versorgung von Notfällen abgesichert bleibt (analog Besetzung an Sonntagen). Die Leiter der Struktureinheiten sollen organisatorisch dafür Sorge tragen, dass eine möglichst große Zahl von Beschäftigten unser gemeinsames Anliegen auf der Demo unterstützen kann (entsprechende Einbestellung von Patienten, OP-Pläne usw.)

Aktuelle Informationen zum Stand der Vorbereitung und zum Mitmachen finden Sie auf der Personalratshomepage des Uniklinikums:

<http://www.med.uni-magdeburg.de/fme/prmed/>

Vorstände und Personalräte appellieren dringend an Sie, in Ihrem Freundeskreis, in Ihrer Apotheke, bei Ihren Haus- und Fachärzten massiv für die Unterschriftenlisten des Offenen Briefes sowie die Onlinepetition zu werben.

Fühlen Sie sich selbst für diese Listen verantwortlich!

Unser Wunsch: **JEDER bringt bis spätestens 28.05.2013** noch eine weitere vollständig ausgefüllte Liste ins Dekanat im Haus 18!

Den Link zur Onlinepetition und zum Herunterladen der Unterschriftenlisten finden Sie auf der Homepage der Universitätsmedizin und auf der o.g. Homepage des Personalrates des Klinikums (A.ö.R.).

Gleichzeitig können Sie sich mit Ideen für Begleitaktionen und Demonstrationsplakate einbringen. Bitte senden Sie diese an die Mailadresse: prmed@med.ovgu.de

Wir sehen uns, denn jetzt sind wir alle gefordert – also auch DU !